



# BUNDESVERBAND Kinderhospiz e.V.

Bundesverband Kinderhospiz e.V. • Schloss-Urach-Straße 4 • 79853 Lenzkirch

## Die ersten tausend Kilometer sind geschafft

### Kinder-Lebens-Lauf in Deutschlands Norden unterwegs – Überwältigende Unterstützung in vier Bundesländern

**Hamburg, 15. Juni 2018** – Gerade einmal zehn Tage ist der Kinder-Lebens-Lauf unterwegs, schon sind es über tausend Kilometer, die sein Wahrzeichen, die Angel-Fackel, zurückgelegt hat. Seit der gelungenen Auftaktveranstaltung in Berlin, bei der Elke Büdenbender, die Frau von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier, die Fackel zur Eröffnung an die fünfjährige Mila übergab, hat der Kinder-Lebens-Lauf an Fahrt aufgenommen - und mit Brandenburg, Mecklenburg Vorpommern, Niedersachsen und Hamburg bereits vier Bundesländer durchquert!

Ob durch zwei hoch motivierte Wanderinnen in Neubrandenburg, durch viele, viele Läuferhände auf der Insel Usedom oder wie zuletzt durch eine Radfahrergruppe, die das Ausbildungszentrum der Luftwaffe in Fassberg stellte: Die Fackel haben außergewöhnliche Menschen getragen und dadurch außergewöhnliche Begegnungen ermöglicht. Vom Kindergartenkind bis zum Oberst, von der Rollstuhlfahrerin bis zum Landesgesundheitsminister, durch viele hundert Hände ist das Wahrzeichen des Kinder-Lebens-Laufs nun schon gegangen.

„Wir sind überwältigt von dem Engagement und der Solidarität für die Kinderhospizarbeit!“ Sabine Kraft, Geschäftsführerin des Bundesverbands Kinderhospiz, ist begeistert. Es war ihre Idee, eine deutschlandweite Pilgerreise zu veranstalten, die von Kinderhospiz zu Kinderhospiz führt und auf die vielen Menschen aufmerksam macht, die in Deutschland in der Kinderhospizarbeit tätig sind. „Mit dem Kinder-Lebens-Lauf setzen die Mitwirkenden ein starkes Zeichen der Solidarität mit betroffenen Familien“, so Kraft. Der große Bruder eines Rollstuhlkindes, der mit hoch erhobener Fackel durch Berlin stürmt, ein hochgewachsener Oberst der Luftwaffe, der neben einem dreijährigen Schnullerkind kniet und die Fackel entgegen nimmt, eine Schülerhorde, die „Kinder-Lebens-Lauf!“-rufend durch den Wald von Usedom rennt, ein polnischer Stadtpräsident, der begeistert mit einer eigenen Fackel für Polen bis zum äußersten Ende seines Amtsgebiets läuft und dort am Leuchtturm vor Freude in



Sitz der Geschäftsstelle und  
Postanschrift  
Bundesverband Kinderhospiz  
e.V.

Sabine Kraft  
(Geschäftsführung)  
Schloss-Urach-Straße 4  
79853 Lenzkirch  
Tel 07653 82 640-0  
Fax 07653 82 640-18  
Mobil 0171 72 73 350

Vereinsitz  
Krausnickstraße 12a  
10115 Berlin  
VR 25999 B  
FA Freiburg-Land  
07031/53306

Vorstand  
Christine Bronner  
Geschäftsführender Vorstand  
Ambulantes Kinderhospiz  
München  
-AKM-

Petra Hohn  
Geschäftsführerin  
Bundesverband Verwaiste  
Eltern und trauernde  
Geschwister in Deutschland  
e.V.

Irene Müller  
Geschäftsführerin, Angelika  
Reichelt Kinder- und  
Jugendhospiz Joshuas  
Engelreich



# BUNDESVERBAND Kinderhospiz e.V.

die Höhe springt – beim Kinder-Lebens-Lauf reiht sich ein Gänsehautmoment an den nächsten.

Dank eines GPS-Signals kann auf der Seite [www.kinder-lebens-lauf.de](http://www.kinder-lebens-lauf.de) der aktuelle Standort der Fackel jederzeit eingesehen werden; auf der Webseite findet sich auch der weitere Streckenverlauf mit allen Stationen. Sabine Kraft freut sich, bald persönlich mit dem roten Peugeot-Tourbus unterwegs zu sein, der den Kinder-Lebens-Lauf begleitet. Im Wechsel sind die Mitarbeiter des Bundesverbands Kinderhospiz dabei, wenn die Fackel durch Deutschland zieht. Am 13. Oktober, dem Welthospiztag, wird der Kinder-Lebens-Lauf wieder in Berlin enden. „Wir freuen uns bei jedem Streckenabschnitt über Neugierige und Freiwillige, über Mitläufer und Unterstützer“, sagt Sabine Kraft. „Wir hoffen auf viele Menschen, die sich von uns zeigen lassen, dass Kinderhospizarbeit nicht traurig ist. Beim Kinder-Lebens-Lauf kann man spüren, dass es um Glücksmomente geht, für Menschen, die diese so sehr verdient haben!“

## *Zum Hintergrund:*

Der Bundesverband Kinderhospiz ist als Dachverband der ambulanten und stationären Kinderhospizeinrichtungen in Deutschland Ansprechpartner für Betroffene, Politik, Wirtschaft, Wissenschaft, Kostenträger und Spender. Bei der Umsetzung des Kinder-Lebens-Laufs wird der Verband von JKT Immobilien, Deutsche Fernsehlotterie, Fitness-Experte Michael Bauer und Zwergperlen unterstützt.

**Die der E-Mail angehängten Bilder sind bei Nennung der Quelle (Copyright) redaktionell und im Zusammenhang mit der Berichterstattung über den Kinder-Lebens-Lauf frei verwendbar.**

## ***Bildtext zu 180615 KLL Übergabe***

Dem Verein „Hände für Kinder“ in Hamburg wurde die Fackel von ganz besonderen Unterstützern gebracht: eine Radfahrergruppe der Bundeswehr vom Technischen Ausbildungszentrum der Luftwaffe in Fassberg hatte spontan zugesagt, das Wahrzeichen des Kinder-Lebens-Laufs weiter zu transportieren. Im Laufe ihrer Strecke von über 90 Kilometern knackte der Kinder-Lebens-Lauf die erste 1000km-Marke. *Bild: Hände für Kinder e.V.*

## ***Bildtext zu 180615 KLL Luftwaffe***

Ganz kleine und ganz große Fackelträger geben sich beim Kinder-Lebens-Lauf die Hand. Hier trifft Oberst Georg v. Harling, Kommandant der Luftwaffe in Fassberg, auf die kleine Amie, die selbst Betroffene ist und beim ambulanten Kinderhospizdienst „Calluna“ in Soltau die Ankunft des Kinder-Lebens-Laufs mitfeierte. *Bild: BVKH*

## ***Bildtext zu 180615 KLL Usedom***

Ein wahrer Kinder-Lebens-Lauf präsentierte sich auf Usedom: Durch die tolle Organisation der „Laufmützen Usedom“ ging die Fackel auf der Insel durch viele, viele Kinderhände! *Bild: BVKH*



# BUNDESVERBAND Kinderhospiz e.V.

## **Bildtext zu 180615 KLL Strand**

Von Berlin über den Ostseestrand bis zur Hansestadt Hamburg – die Kinder-Lebens-Lauf-Fackel hat bereits 1000 Kilometer hinter sich und wird bis zum 13. Oktober noch weitere 5000 Kilometer durch die Hände vieler Unterstützer gehen.  
*Bild: BVKH*

## **Bildtext zu 180615 KLL Schwerin**

Auch Harry Glawe, Minister für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit in Mecklenburg Vorpommern, empfing die Kinder-Lebens-Lauf-Fackel vor dem Landtag im Schweriner Schloss. *Bild: BVKH*

Wir freuen uns sehr, wenn Sie bei der Berichterstattung unser Spendenkonto bzw den Verweis auf unsere Webseiten angeben:

Sparkasse Olpe  
BIC WELADED1OPE  
IBAN DE03 4625 0049 0000 0290 33

[www.bundesverband-kinderhospiz.de](http://www.bundesverband-kinderhospiz.de)

[www.kinder-lebens-lauf.de](http://www.kinder-lebens-lauf.de)

Ansprechpartner Presse: Anja Bieber, [pr@bundesverband-Kinderhospiz.de](mailto:pr@bundesverband-Kinderhospiz.de), mobil 0176/46 10 78 16